

# Les amis fous fous

Par Amanda

Il était une fois un petit chaton qui s'appelait Croquette, un petit renardeau qui s'appelait Toutou et un petit chiot qui s'appelait Ramsès.

Un beau matin ensoleillé, Croquette se réveilla, descend dans sa cuisine et déjeune tranquillement.

Renardeau s'habille pour aller au parc et Ramsès joue dans son jardin.

Croquette, Toutou et Ramsès se rendent au parc. Ramsès et Toutou jouent à la balançoire et Croquette ne fait rien. Il s'ennuie.

« Qu'est-ce que tu fais Croquette ? » demande Toutou. Je m'ennuie et je n'ai pas envie de jouer avec vous, je veux rester seul.

« Tant pis » dit Ramsès et il retourne jouer à la balançoire.

Finalement, Croquette change d'avis et leur demande s'il peut jouer avec eux.

« Oui, on est des amis après tout » lui répondent les deux autres.

Fin

